

RICARDO LAGOS ESCOBAR

92(255)99
ARCHIVO

SANTIAGO, 4 de noviembre de 1992

Señor
Héctor Olave V.
Director
Diario La Tercera
Presente

Estimado Sr. Director:

He leído con preocupación una columna del día domingo 1 de noviembre, cuyo autor es el periodista Ramón Alegría. En ella, bajo el subtítulo "Lagos en la intimidad", se me adjudica una serie de opiniones que yo habría emitido frente a mis amigos y que aluden a las relaciones entre los partidos de la Concertación en el marco de las precandidaturas presidenciales.

Me parece igualmente inquietante que un periodista de la experiencia y trayectoria de Román Alegría, publique un artículo en el que resume mi pensamiento atribuyéndome citas textuales entre comillas que no son de mi autoría.

Desearía agregar que lo anterior, es más grave cuando me hace aparecer refiriéndome al Presidente Aylwin como alguien con voluntad poco concertacionista. Esto es algo que no puedo dejar pasar, pues creo que en él se ha plasmado una voluntad de tener efectivamente un espíritu y una acción de Concertación. Esta es la experiencia que tuve durante los dos años y medio que colaboré con él en el Gabinete.

Sin otro particular y agradeciéndole la atención que otorgue a la presente, saluda atentamente a Ud.,

RICARDO LAGOS